



陽光

令和6年5月28日 第5号 文責 梶原 圭一



一步前進! 光り輝いた中部小の子どもたち

5月25日(土)に実施しました運動会では、5月とは思えないほどの暑い日になりましたが、多くの保護者の方や来賓の方々に、中部小の子どもたちが一つになり、一生懸命競技に取り組む様子を観ていただきました。ありがとうございました。本年度のスローガン「一人一人が最後まで、全力で団結し、最高に楽しめる運動会にしよう」を子どもたちが意識し、全員が最高のパフォーマンスを発揮する素晴らしい運動会を創り上げてくれました。コロナ禍からの新たな挑戦として、全校児童が一堂に会して互いの頑張りを認め、ほめ、励まし合う運動会を計画しました。6年生がリーダーシップを発揮し、他学年の子どもたちをリードしながら声援を送り合う姿を見て、心から感動しました。この運動会を通して、子どもたち同士の団結力がさらに高まったことを感じましたし、本校の子どもたちに育てたい資質・能力である「自ら考え行動する力」「思いを伝える力」「粘り強く取り組む力」も向上したように思いました。観ていただいた方々から「素晴らしい運動会でした」「子どもたちが頑張っている様子を見て、涙が出ました」という声をいただきました。保護者の方々による「運動会サポーター」の皆様には、事前の準備から当日まで、様々な面で運動会を支えていただきました。心から感謝申し上げます。



1年団体「かごいっぱいになあれ2024」



2年表現「ジャンボリミッキー」



3年団体「中部っ子タイフーン!」



4年表現「中部小ソーラン2024」



5年リレー「Bring-Baton-Baton-Boon」



6年表現・ダンス「青と夏」



全校児童の心が一つになった応援合戦

